

Fundado en 1976 Año L Número 17.648

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

24 de noviembre de 2025

Tenis



Italia derrota a España y se lleva su tercera Copa Davis consecutiva – P33 y 34

El plan para Ucrania de Trump y Putin avanza pese al recelo europeo

 ◆ Kiev y los aliados de la UE esperan arrancar cambios sobre el recorte del ejército y las garantías de seguridad
◆ El presidente de EE UU reprocha a Zelenski su falta de "gratitud"

MARÍA R. SAHUQUILLO ANDREA RIZZI **Bruselas** / **Johannesburgo**

El plan de paz acordado por Estados Unidos y Rusia para poner fin a la guerra en Ucrania se abre paso a pesar de las objecio-

nes europeas. Representantes de Washington, Kiev y países europeos conversaron ayer en Ginebra (Suiza) sobre la hoja de ruta, que exige al país invadido ceder territorio, limitar su ejército y renunciar al ingreso en la OTAN. Los líderes europeos confían en enmendar el documento para limitar el alcance de los daños y arrancar garantías de seguridad. Volodímir Zelenski aseguró que hay margen para incorporar al plan elementos cruciales para sus intereses nacionales. Y el secretario de Estado de EE UU, Marco Rubio, dijo que el acuerdo "va progresando bien". Sin embargo, Donald Trump lamentó la falta de "gratitud" por los esfuerzos de su Administración. —P2 A 4



Protesta ante el Supremo por el fiscal general. Centenares de personas se concentraron ayer frente a la sede del Tribunal Supremo en Madrid para expresar su rechazo al fallo que condena a dos años de inhabilitación a Álvaro García Ortiz por revelación de secretos. En la imagen, la exfiscal general del Estado Dolores Delgado y el exjuez Baltasar Garzón en la manifestación. CLAUDIO ÁLVAREZ ——P17

Sánchez apunta que la condena a García Ortiz irá al Constitucional

CARLOS E. CUÉ Johannesburgo

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, declaró ayer que sigue creyendo en la inocencia del fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, y sugirió que su condena por el Tribunal Supremo se resolverá en "otras instan-

cias jurisdiccionales", en las que "se puedan dirimir aspectos de esta sentencia que puedan ser controvertidos", lo que apunta a un recurso ante el Tribunal Constitucional. Sánchez dijo, tras el G-20 celebrado en Sudáfrica, que respeta pero lamenta el fallo del Supremo. —P16



EE UU declara terrorista a Maduro en espera de una acción militar

Washington sitúa al líder chavista como jefe del narcotráfico

MACARENA VIDAL LIY FLORANTONIA SINGER **Washington / Caracas**

Nicolás Maduro y otros cargos del régimen chavista en Venezuela quedan desde hoy calificados como miembros de una organización terrorista. Washington sitúa a Maduro como líder del cartel de los Soles, una red deslavazada de grupos narcotraficantes. EE UU mantiene concentradas fuerzas militares en el Caribe mientras en Venezuela se recrudece la represión. —P6 Y 7

Las compras secretas de China impulsan un 40% el precio del oro

INMA BONET / GUILLERMO ABRIL **Pekín**

China es un actor invisible detrás de la imparable escalada del precio del oro, un 40% en lo que va de año. Diversos analistas de este mercado coinciden en que Pekín está adquiriendo volúmenes de oro muy superiores a los que declara oficialmente. El régimen de Xi Jinping sigue así una estrategia destinada a blindarse frente a riesgos geopolíticos y a reducir su dependencia de la divisa y los activos estadounidenses. —P26

Sara Aagesen Vicepresidenta tercera

"Los combustibles fósiles se van a dejar de utilizar sí o sí"

MANUEL PLANELLES

La vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica hace balance de la cumbre del clima COP30 en Belém (Brasil), que evita calificar de fracaso. —P29